
⽇本での⽣活が始まる

2018.09.05

 今⽇は⽇本に着いた第⼆⽇です。昨⽇の⼣飯と同じ、今⽇の朝飯もおいしかったです!お腹すいたから写真は取らなかったです。授業受けるのがちょっと疲れましたけれども、
頑張ります︕

写真は⼤⾵が吹いていた東京です。

これは⽇本語で投稿されたものです

李 ⼼怡さんの⽇記



在⼆年⼋组的⽣活开始

2018.09.13

  今天是上课的第⼆天，前⼀天晚上班主任⽼师说要为我办⼀个欢迎派对，让每⼀个同学今天带⼆百⽇元左右的零⾷来班上。我⼼⾥有些奇怪，因为按中学春秋游的标准，两百⽇元
的零⾷似乎远远不够。

  时间过得很快，今天的最后⼀节课，⼤家把桌⼦拼在⼀起，椅⼦围成⼀个圈，把⾃⼰带来的零⾷全都堆在桌⼦上。顿时，眼前出现了⼀座五彩缤纷的⼩⼭。然后⼏个⼈去倒汽⽔，
⼏个⼈拆包装袋，把零⾷拆出来摊在桌⼦上。不⾜五分钟就摆好了零⾷的宴席。包装袋拆法也很有些特别，不是撕⼀个⼩⼝，再伸⼿进去拿，⽽是从中间利落地⼀扯，让包装袋全部
裂开，再放在桌⾯上，便于每⼀个⼈伸⼿去拿。同学告诉我这叫“派对撕法”。我才意识到，这个派对是把零⾷全部放在⼀起，所有⼈⼀起吃。⼤家⼀边吃⼀边玩宾果游戏，结果竟是
正副班主任第⼀第⼆个宾果，副班主任得到了⼀本“珍贵的”课间发给⼤家的《⾼中升学指导perfect book》。⼀时间，欢笑声，交谈声不绝于⽿。⽼师同学们的善意，关怀给了我的
新⽣活⼀个愉快的开头。

  在吃之前，全班同学每个⼈都对我做了⼀句话的⾃我介绍。虽然还只能记得四五个同学的名字，但我接下来会努⼒记住全班每⼀个同学。从今天开始的⼀年时间⾥，我将⽣活在⼆
年⼋班这个集体中，希望和⼤家能融洽相处，深⼊交流中⽇两国的⽂化。╰(*´︶`*)╯
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中間テスト準備中

2018.09.30

 あと⼀週間中間テストが来る。時間の経ちがほんまに早いわ。⽇本へ来る前にここの理科の勉強はずいぶん簡単だと思ったが、実際にぜんぜん違った。まだ勉強してないもの
ばかりで、ちゃんと頑張らなきゃいけない。

 それに、何⼈の先⽣から勉強がめっちゃ上⼿だと誤解されて、悪い成績取ったら⼤変恥ずかしいやわ。いまさら努⼒しても間に合わないと思うけど、とりあえず頑張りましょ
う︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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しゃぶしゃぶは暖かい雰囲気

2018.11.06

 全員揃ってしゃぶしゃぶを⾷べました。

 卵を⼊れて、⾁と⼀緒に⾷べます。年では姉さんなのに、9歳の妹と同じく、⾁を取ってもらう⽅になりました。普段話の少ないパパも、黙っていて、私たちに⾁を取ってくれ
ていました。みんなおいしいおいしいと⾔いながら、⾁をすぐ⾷べ終わりました。

 国にいる時はしゃぶしゃぶがそんなに好きではなかったが、今は素敵な味だと思います。⾷事のあと、話しながら4⼈で服を集めてユニバに⾏くことにしました。ほんまに楽し
みにしています。
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これは⽇本語で投稿されたものです



关于被夸⼤阪腔说的好的⼀些想法

2018.12.13

  在这篇久违的的(这么久没写⽇记对不起︕︕)⽇记开头，我想先⽼套地感叹⼀句，来到⼤阪已经过去三个⽉了。还清晰地记得三个⽉前在东京品川与住家妈妈初次见⾯，⼏句话过
后忽然听到她⽤了⼀个“ほんま”，即使明⽩这是⼤阪腔，当时⼼⾥也不由⾃主地“咦︕”地惊叹了⼀下。之前接触到的教科书，⽇剧，动画⼏乎都是标准语，听着住家的⼤阪腔，隐隐
约约地感受到了前⽅有⼀个未知的⽇本在等着我去发现。

  九⽉份的我⽤电⼦辞典查了⼀个完全没见过的单词，同学提醒我之后才知道那是⼤阪腔。⼗⼆⽉的我已经被住家妈妈夸“シンちゃんの⼤阪弁はもう完璧”。修学旅⾏的时候，听到
我根深蒂固的⼤阪⼝⾳，同学们也⼀边笑⼀边⽤似乎很惋惜⼀样的⼝⽓说了好⼏遍︓“しんいは完全に⼤阪弁に染まってしまった︕”

  就像不知不觉改变的⼝⾳⼀样，对⼤阪的感情也从憧憬与好奇，慢慢多了⼏分亲切与喜爱。最初意识到这点还是在看动画⽚的时候，新出场的⾓⾊来⾃关⻄。听到他们⽤关⻄腔拌
嘴，以及说要去梅⽥逛街，⼼⾥还没意识到原因的时候，脸上已经情不⾃禁地露出了微笑。

  我想，这份逐渐增加的归属感是源于这座城市⾥我所接触到的⼈们。细⼼照顾我，关⼼我，在我遇到困难时开导我的住家︔从见⾯起就主动帮助我适应环境的同学︔耐⼼解答我的
问题，总是⿎励我的⽼师。也许还有友好的陌⽣⼈，便利店⾥的甜品，和回家路上灿烂的⼣阳。它们构成了我⼼中的⼤阪。

  这三个⽉⾥，即使我有很多做的不对，不够好的地⽅，⼤阪的⼈们还是给了我太多的包容，耐⼼。⽼师们没有因为我不理想的成绩责怪我，反⽽表扬我已经很努⼒了。住家在我失
落的时候也⼀直帮助我找解决⽅法，并安慰我不要逞强，顺其⾃然。我得到了充⾜的时间，可以去思考最重要的问题︓我究竟想要什么样的⽣活。并⼀点⼀点摆脱⼀直以来的空虚，
焦虑和随波逐流。出会えてよかった。ありがとう。

  最后向⽼师们汇报⼀下近况，最近刚刚结束期末考试，虽然⽐上次有进步，还是有⼏门考的不太理想。寒假的三分之⼆都有部活，空余时间计划去参加⼀个法律讲座，以及学校的
数学补习，为⼀⽉份的模试和英检做准备。いま毎⽇楽しく忠実にやっております。

最后附上家⾥做的超级好吃的芝⼠⽕锅和之前与⻩飞逸美⼥⼀起去梅⽥拍的照⽚。这⼏个⽉伙⾷有⼀点太好了，导致发胖严重。

 

 

 

 

李 ⼼怡さんの⽇記





初春

2019.02.24

 学校の桃花が咲きました。

 気づかないうちに、冬はだんだん過ぎていきました。⽇本に来る前にたったの中学⽣の私も、⾼校⼆年⽣としての最後の授業を迎えました。春休みになるのがすごく嬉しいで
すけど、三年⽣になったらもう物理と化学をうけなくなり、半年間⼤変お世話になった先⽣たちと別れるのを思いつくと、やはりすこし寂しい気分です。

  P.s.テスト期間中なんですけど、急に⾯⽩いアニメいっぱい⾒つけて久しぶりにアニメを楽しみました。やはりアニメ⼤好きです。

 

これは⽇本語で投稿されたものです
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バレンタインっていいっすね

2019.02.24

 ⼗⽇間経ったんですけど、やはり⼀⾔喋りたいです。

 バレンタインって本当に最⾼です。

これは⽇本語で投稿されたものです
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⼈⽣初の練習試合

2019.03.22

 おとといはみんなと⼀緒に京都の光華⾼校へ練習試合に⾏った。数えてみれば、バド部に⼊ってもう半年間もあった。⾊々なこと、思いを感じて過ごしてきた。けどやはり今
でも⾃分はバドミントンが上⼿だと⾔えない。ですから練習試合に出ると知った時、⼀点も取れなかったらどうしようという⼼配もあった笑笑。

 会場に着いてから、しばらく出番ではないから、ほかの⼦につかせてもらって審判のやりかたを習ってた。そしていよいよ名前を呼ばれて、試合が始まった。不思議なのは本
当に始まったらあんまり緊張せず、わくわくした。相⼿も初⼼者で、お互いにルールがよくわからなかった。部活の仲間が審判やってくれて、試合の時ずっと「惜しい︕」とか
「⾜動かして︕」とか応援してくれて、暖かい感じがした。まあ最後負けたが、思った以上点数がとれてそして応援をもらってすごく楽しかった。けど先⽣にアドバイスいただ
く時、先⽣が「お前しょうがないな」みたいに笑って結局「楽しんでいたらええわ…」っていう⾔葉をいただきました。

 練習試合が終わってからやはりバドミントンが楽しいわと⼼から思った。⼆番⽬の試合の後先⽣からもアドバイス⾊々いただきました。実は最近⾜も怪我して三年にも⼊って
て部活を引退するかどうかを迷ったんだ。でもその次の⽇部活に⾏ったら、⾜の怪我結構ひどかった⼀年⽣の⼦が、練習が参加できない時みんなの⽔筒に⽔を⼊れたり、私に振
リ⽅教えてくれたりするのを⾒ると、めっちゃ感⼼した。今までの部活は⾊々な⼤変なことに遭遇して頑張ってきたが、やっぱりずっと部活のみんなにお世話になってたのだ。
クラブっていうのが楽しいこと、個⼈の練習だけではなく、みんなで責任を負わないと、⻑く続けないのだ。そして留学⽣の私が途中でに⼊ってて、先⽣も、⼀年⽣も、⼆年⽣
も⾊々わからないことを教えてくれて私を部活の⼀員として認めてくれた。簡単に⾔うと、今まで世話をした仲間と先⽣がしてくれたことを思うと、こんなすぐに引退すること
はできないと、⼼の中からある声が伝えてきた。みんな責任を負っているから、こっちももう少し頑張りたいです。そしてこれからの部活では、できることをもっと頑張って探
して、クラブのために何かしたいと思う。

 明々後⽇はいよいよ本番の試合が始まる。それで今⽇は顧問の清⽔先⽣がクラブ全員に名前と応援の⾔葉が書いてあるキットカットをくださいました。勝負を問わず、全⼒を
尽くして頑張りたいと思います。笑
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これは⽇本語で投稿されたものです



四⽉ 新⽣活の始まり

2019.04.17

 四⽉はもう半分過ぎた。新しいクラスに⼊って、⾼校三年⽣になってからも⼀週間経った。この短い間を振り返ってみれば、ちょっと不思議ぐらい順調に進んできた。

 新しいクラスに知り合いあまりいなくて、ひとりぼっちになってしまうかなと⼼配したが、始業式からも友達いっぱいできて、毎⽇いろんな⼈喋りにきてくれたりしていてす
ごく充実だ。昨⽇も明るいからきっと知らない⼈とも楽しく話せるってみんなに⾔われた。ちょっと意外なんだけどめっちゃ嬉しかった。

 授業も受けたい授業だけ選んだからほんまに楽しい。政経は⼈⽣初めて受けたんのだけど、想像したのよりずっと⾯⽩かった。先⽣たちは相変わらず⼤変優しくしてくれてい
ます。⼆年の時の先⽣も会った時よく「しんいー元気か︖」って挨拶してくださいます。

 そして、今バド部に毎⽇いっぱい⼀年⽣が⾒学に来てくれてる。今⽇までは⼆⼗⼀⼈が⼊部届けを出した。コートがめっちゃこむようになったが、これで先輩になった。時間
は本当に速かったって感じた。⾃分も下⼿だからちょっと恥ずかしいけど、今⽇も素振りのやり⽅を⼆年⽣と⼀緒に⼀年⽣の初⼼者を指導した。

 留学⽣活は残り3カ⽉しかないって思いつくと、ちょっと寂しくなる。みんなとの縁を⼤切にし、残りの時間で素晴らしい思い出をいっぱい作るように頑張ろう。

 写真は偶然学校で撮った虹です。いい兆しだね︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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明るい五⽉

2019.05.17

 ゴールデンウィークが明けてから夏の雰囲気がどんどん強くなってきた。私は応援団に⼊りながら部活もまだ引退せず、しかもn1の勉強もせなあかんから、すごく忙しい⽣活
を送っているが、今⽉毎⽇充実で楽しく過ごしている。

 移動教室で授業受けるほうが多いから、ほかのクラスの⼦もたくさん知り合えて、みんなめっちゃ親切で話しかけてくれている。よくわからないが、「てんとう⾍的なかわい
さ」って⾔われてた。くだらない話ができる友達も何⼈かできてほんまにラッキーだった。

 応援団の法被のデザインも⾃分でしてて、今作っている。今⽇友達にミシンか⼿縫いかって聞いたらミシンがなかったらうちに来たらって、もう⼀⼈の友達もうちでもいいよ
って⾔ってくれた。めっちゃ暖かく感じた。

 写真は応援団のデザインです。今もうテスト週間に⼊ったから、部活も応援団も休みで、少なくとも優しくしてくださった先⽣⽅のためにも頑張りたいと思います。

これは⽇本語で投稿されたものです
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懐かしい景⾊

2020.03.04

第14期⽣の動画を⾒るとき、急に⾒慣れていた景⾊が⽬に⼊りました。三島のグランドの隣のこの道は、私が毎⽇部活が終わって帰るとき必ず通る道でした。そして部活の外
練でよくしんどいと思いながら⾛っていた道でした。半年ぶりにこの道を⾒るとたん、⽇本にいたときのおもいが湧き起こってきました。私が留学⽣活を終えたときはまだ夏で
したが、光陰⽮の如し、先週私の同級⽣たちは卒業し、みんなも三島から離れました。みんなと三島で過ごした⽇々が懐かしく感じました。

最近はコロナウイルスが流⾏っていますが、みんな無事でいるように祈ります。

これは⽇本語で投稿されたものです
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